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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

  本会議については、公開することとなっています。会議録につ

いても公開の対象となります。よろしくお願いします。 

 ２ 委嘱状交付 

校長 ３ 校長あいさつ 

   第１回学校評議員会開催にあたり、御参加頂いた事に感謝し

ます。（自己紹介、４月よりの学校の様子等） 

校長 ４ 今年度の教育活動について 

   学校教育目標、目指す学校像についての説明 

  働き方改革、教職員の資質向上、地域連携、不登校対応、いじ

め対応、学校行事精選、幼稚園再編について 

 ５ 学習参観（校内一巡） 

教頭 ６ 連絡・協議（意見交換） 

来栖委員   ICT（タブレット）を使用するうえで、学校では統一した活用    

  の仕方はありますか。 

主幹教諭   教科や学習内容によって、使い方の違いはあります。学習する

上で、より効果的な活用（映像など）を行っています。 

田村（義）委員   特別支援学級の在籍の仕方について、どのような経緯となっ

ているのでしょうか。 

校長   面談等により保護者の意向を丁寧に確認しながら，医師等の

専門家や関係者からなる加須市の就学支援委員会の審議等を

経て、入級するかどうか時間をかけて保護者と相談をしてい

きます。 

田村（弘）委員   教員は、多忙で残業が多いのではないかと考えています。テス

トの丸付けやクラス３５人いれば、一人一人と関わったり指

導せねばならないため、目を行き届かせるのが大変であると

思います。 

校長   埼玉県教育委員会から発出された保護者、地域の皆様あての

リーフレットをご覧ください。そこにあるとおり本校におい

ても学校における働き方改革を推進しています。今年度当初

から実施していますが登校時間の変更や始業前の教育活動の

中止等もその流れの中から実施にいたりました。今後も保護

者、地域の皆様に御理解・御協力をお願いしたいと考えていま

す。 

会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年６月１６日 

署名 教頭 齋藤 則夫 

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


